



ESPAGNE

publié le 14/04/2017

Descriptif :

Dernier jour de notre semaine artistique et culturelle

Et voilà nous sommes arrivés à la fin de notre périple. Notre dernière rencontre a été avec le musée Dali à Figueras. Cette semaine fut riche en découvertes et variée en activités. Des plages méditerranéennes aux maisons de Gaudi, du Monastère de Montserrat au parc Guell. De la Sagrada familia au MACBA. Des ruelles tranquilles de Calella aux chemins de montagnes.

Un voyage heureux !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.